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Membros presentes 

Entidade Representante 

AEAA - Americana Bruno Rodrigues Factore (T) 

Associação dos 

Atrativos do Salto 
Dorisney Ribeiro de Campos (T) 

Caminho Verde Danilo Resende de Moraes (T) 

Casa do Amor 

Fraterno 

Amarildo dos Santos (T) 

Rosimeire Aparecida de Oliveira (S) 

CETESB 
Vera Lúcia Namura (T) 

Francisco da Chagas Murer Davi (S) 

Diretoria de Ensino 

de Limeira 

Alexandre Litron (S) 

Romualdo aparecido de Oliveira 

Diretoria de Ensino 

Campinas Oeste 
Juvenal Alves Pereira 

Diretoria de Ensino 

de Sumaré 
Karin Serraneto (S) 

ESALQ/USP Marcos Sorrentino (S) 

Fundação Florestal Antônio Álvaro Buso Júnior (T)  

IEMA Juan Piva (S) 

Jaguatibaia A.P.A. José Cláudio Höfling (T) 

P.M. de Bragança 

Paulista 
Francisco Assis de Conceição (T) 

P.M. de 

Cordeirópolis 
Adriano Victor (S) 

P.M. de Hortolândia  
Paulo José Mancuso (S) 

Ricardo Zanoni Olivieira Souza 

P.M. de Limeira Tiago Valentim Georgette (T)  

P.M. de Piracicaba 
 

Elaine Moraes Bargiela Seguezzi (S) 

P.M. de Rio Claro Roberto Foresti Júnior (S) 

SAAE Atibaia 
Hélio Silva Júnior (T) 

Miki Moriyama 

SABESP Douglas de Alburqueque leite 

 

Membros Ausentes 

Entidade 

CATI 

DAE Jundiaí 

Diretoria de Ensino de Americana 

Diretoria de Ensino de Bragança Pta 

Diretoria de Ensino de Capivari 

Diretoria de Ensino de Piracicaba 

GRUDE 

GVS XX - Piracicaba 

IF 

INEVAT 

Instituto de Zootecnia 

Odebrecht Ambiental 

P.M. de Itatiba 

P.M. de Salto 

SANASA 

SEMAE 

SEME/SALTO 

UNICAMP 

 

Convidados 

Entidade Representante 

AEAA Bruna Vieira 

Aventuras Promoções Vera R.P. Sanada 

Diretoria de Ensino de 

Campinas Leste 
Rosana Matias das Chagas 

 (T) - Titular       (S) - Suplente        (R) - Representante 

1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram enviadas 

aos presentes por meio de mensagem eletrônica no dia 23 de 

junho de 2015. 2. Abertura da 19ª Reunião Extraordinária: 

A Abertura da reunião foi realizada pelo Sr. Tiago Valentim 

Georgette coordenador da Câmara Técnica de Educação 

Ambiental, que agradeceu a Prefeitura Municipal de 

Hortolândia pela cessão do espaço e apresentou aos presentes 

sobre a nova coordenação da CT-EA, em seguida passou a 

palavra para o senhor Secretário de Meio Ambiente de 

Hortolândia que falou sobre o trabalho realizado pela Prefeitura 

Municipal e sobre a importância do Parque para a história do 

município. Na sequência o Sr. Tiago apresentou a proposta para 

a Câmara Técnica discutir sobre o processo de Outorga do 

Sistema Canteira, os prazos e o processo envolvido. Foi 

deliberada que não será realizada nova reunião extraordinária 

para discutir sobre o Sistema Cantareira, devido ao pouco tempo 

e também por já ter sido realizada uma reunião extraordinária 

neste mês. Assim, o grupo deliberou para que seja criado um 

GT específico para esta questão que irá discutir sobre o mesmo 

utilizando-se de meios eletrônicos, como e-mail ou Skype. 

Ficaram indicados para este grupo de trabalho os membros 

Rachel (OCA/ESALQ-USP), Danilo (DAE Jundiaí), Elaine 

(PM Piracicaba), Francisco (PM Bragança Paulista) e Tiago 

(PM Limeira). 1. Apresentação do Projeto CriAtividade, da 

Escola Superior de Agricultura “Luiz de Queiroz” - 

ESALQ. O Sr. Tiago passou a palavra para Srta. Rachel que 

explanou sobre os objetivos do projeto observando que a 

demanda deste trabalho advém do curso de escolas sustentáveis 

ocorrido em Piracicaba. Ela fez o convite para que a CT-EA 

seja parceira no projeto. A questão foi colocado em votação e 

ficou aprovado que a CT-EA será parceira no desenvolvimento 

do projeto em epígrafe, ficando deliberado que os membros que 

acompanharão este trabalho serão Rosimeire e Amarildo (Casa 

do Amor Fraterno), Elizabeth e Elaine (PM Piracicaba) irão 

acompanhar o projeto em parceria com a instituição supracitada. 

Em seguida o Sr. Paulo José Mancuso apresentou a descrição 

das atividades proposta para 2015 aprovadas pelo GT Estiagem. 

Neste ato informou sobre o processo de revisão do slogan do 

projeto que poderá ter questionamentos por já ser trabalhado por 

uma empresa de aguardentes, mas que por não haver tempo 
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hábil para alteração do Slogan o mesmo votou pela não 

alteração. Informou também sobre as incumbências que coube 

para a CT-EA: Atividade 1 - readequação do folder e cartaz com 

inclusão do tema “reuso e armazenamento inadequado de água” 

com prazo de realização imediatamente após a reunião do GT 

Estiagem; Atividade 4: participar de campanhas publicitárias 

sobre a estiagem na grande mídia de rádio e TV; Atividade 5: 

atualizar o conteúdo da Orientação técnica elaborada como 

atividade do GT Estiagem 2014, sendo que a incumbência da 

CT-EA nesta atividade será a de responder se vamos atualizar 

ou não o conteúdo e abrir nova rodada de discussão e formação 

com as Diretorias Regionais de Ensino da Secretaria de 

Educação do Estado de São Paulo. Ficou deliberado que será 

atualizado, sendo que seja oportuno que o material do GT-

Estiagem seja inserido no material de comunicação da CT-EA, e 

que também contemple o tema Planos de contingências para os 

municípios, ficando também como sugestão que a capacitação 

aconteça junto ao Projeto “Gota D’água” do Consórcio PCJ. 2. 

Elaboração do roteiro do 10º episódio do programa “O 

Saber das Águas”, com o tema: CTEA - PCJ e os Diálogos: 

A Sra. Vera, representante da empresa Aventura, responsável 

pela produção dos vídeos educomunicativos solicitou alteração 

de agenda para mês de agosto de 2015 ficando definido que o 7º 

episódio seja transferido dos dias 12 e 13 de agosto para 14, 26 

e 27 de agosto, que foi aprovado por todos. Em seguida 

apresentou os objetivos do trabalho e esclareceu que os 

episódios têm sido desenvolvidos em três eixos, a saber: a) O 

Rio que temos; b) O Rio que Queremos e c) O Rio que podemos 

ter. Na sequência, iniciaram-se as atividades para a elaboração 

do roteiro para o 10º episódio do programa, na qual as pessoas 

que já participaram do evento Diálogo Intebarcias realizaram 

uma explanação sobre o que vem a ser o Encontro de Diálogo 

Interbacias de Educação Ambiental em Recursos Hídricos, o 

tema de 2015 que acompanhará o trabalho realizado pelas 

Nações Unidaes (ONU), cujo tema em 2015 é “Água e 

Desenvolvimento Sustentável”, quais impactos deste na práxis 

daqueles que participam. Feito isso, deu-se início a formação de 

3 grupos que discutiram sobre os eixos: a)  O que é o Dialogo; 

b) PCJ e os Diálogo e c) Água e Desenvolvimento Sustentável. 

O grupo realizou na parte da manhã a discussão e construção de 

roteiros em grupos e na parte da tarde, todos reunidos 

discutiram os roteiros propostos e chegaram a um projeto 

coletivo possível. Após a discussão, a Vera junto dos membros 

do GT-Educomunicação prestaram esclarecimentos e deu-se por 

encerrada as atividades, ficando deliberado que a continuidade 

dos trabalhos será realizada por meio de e-mails que deverão ser 

encaminhados e retornados com datas previstas, conforme 

segue: Empresa produtora deverá retornar os membros da CT-

EA será até dia 15/07/2015; data para retorno até 30/07/15; data 

prevista para reenvio da segunda versão do roteiro, podendo 

haver pequenos reajuste será 06/08/2015; o retorno de Vera da 

segunda versão com ajustes até 12/08/2015; finalização em 

18/08/2015 na reunião ordinária da CT-EA, sendo observado e 

deliberado que não será permitido novos ajustes na reunião 

ordinária, uma vez que serão encaminhados e-mails a todos, 

devendo apenas o roteiro ser aprovado ou não na reunião 

ordinária. 3. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, o Sr. 

Tiago Valentim Georgette agradeceu a presença de todos e deu-

se por encerrada a reunião. 

 

Tiago Valentim Georgette 

Coordenador da CT-EA 

 

                                       Paulo José Mancuso 

                            Coordenador-adjunto da CT-EA 

                              

Rosimeire Aparecida de Oliveira 

Secretária da CT-EA 


